



Cité Internationale de la tapisserie d'Aubusson, vendredi 14 avril 2017

Fidèle à ses objectifs et soucieuse d'assurer sa renommée, la Cité internationale de la Tapisserie d'Aubusson s'est associée au GRETA depuis 2010.

La convention de formation conclue avec cet organisme reconnu permet d'assurer, dans des conditions toujours exigeantes, la formation des nouveaux lissiers d'Aubusson.

Dans la continuité des différentes promotions déjà formées, a été obtenu le rétablissement à Aubusson du Brevet des Métiers d'Art, véritable reconnaissance par le milieu économique et l'État. Les apprenants sont désormais hébergés dans une vaste salle de 400 mètres carrés, au sein de la Cité, également objet de la convention avec le GRETA.

Les fondateurs de la Cité Internationale de la Tapisserie d'Aubusson ont toujours su à quel point le renouveau de la formation des lissiers à Aubusson était la clef de voûte d'une réussite durable et d'un rayonnement assuré à l'international, grâce à une qualité de tissage exceptionnelle.

Aujourd'hui, les engagements sont tenus et les succès chargés de nouvelles promesses.